

12月21日(土)【ビーバー隊・カブ隊】研究発表について

今年度も研究発表会が近づいてきました。昨年度の案を参考に、隊長や保護者も交えてテーマを考えます。プレカブラリーの開会式で披露して頂いた道前太鼓。我が団ボーイ隊の一人も所属しており、見事な腕前を披露してくれました。それを見てビーバースカウトもカブスカウトもかっこいい！と尊敬の眼差しでした。そこで今年のテーマは『道前太鼓』にすることになりました。

道前太鼓について調べたり、曲を演奏したりしたいと話し合ったのですが、本物の太鼓は貴重なものなので、自分たちで太鼓を手作りすることにしました。段ボールを丸く切り取り、紐を通して胴体と固定する方法にしました。ボーイ隊、カブ年長者が中心となって段ボールを切ります。ダンボールカッター、カッター、ハサミを使いましたが、やはり一番切りやすかったのはダンボールカッターでした。淵にガムテープを貼るところまで作業し、時間切れ。後の作業は冬休みの宿題となりました。

緑の画用紙に書いたクリスマスツリーの飾りつけもしました。絵を書いたり、折り紙や広告紙を利用して飾りを貼ったりしました。カラフルで可愛いクリスマスツリーができました。

その後は特別に保護者企画のクリスマス会を開催しました。みんなでお弁当を食べ、クリスマスプレゼント交換をして、ゲームをして楽しみました。

